



LA GACETA

REGIONAL DE SALAMANCA

VIERNES, 21 DE SEPTIEMBRE DE 2018.

Año XCVII. Nº 31.989

PRECIO: 1,40 €



Las novatadas vuelven al campus. Centenares de universitarios recorrieron ayer la zona del campus Miguel de Unamuno y del Parque Botánico de Huerta Otea obligando a los recién llegados a hacer la conga y flexiones. Les sentaron en el suelo para embadurnarles de harina, huevo, ketchup, nata y vinagre. Como se ve en la foto, muchos huían ante la llegada de la Policía Local, que les obligó a recoger los restos de las novatadas. Las fuentes acabaron llenas de suciedad después de que las utilizaran para bañarse. | ALMEIDA **Pág 9**

Desoyen las advertencias del rector de abrir expediente a quien atente contra la integridad física o moral de sus compañeros **Página 9**

Sacyl ignora a los profesionales y quita MIR a los mejores servicios

La Gerencia Regional de Salud evita consultar a la Comisión de Docencia para retirar plazas en servicios de referencia nacional como Hematología

A través del BOE. Así se han enterado los profesionales de las plazas asignadas de formación especializada por la Gerencia Regional de Salud para el Hospital de Salamanca. Sacyl ha evitado consultar a la Comisión de Docen-

cia y ha tomado la decisión de retirar residentes en unidades punteras tanto a nivel regional como nacional. El caso más llamativo es el de Hematología, un servicio que cuenta con proyección internacional que perderá un

residente en la convocatoria del próximo año de formación especializada. El Hospital tiene uno de los porcentajes más altos de plazas acreditadas sin ocupar.

Págs. 2 y 3



La Casa del Campo de Lasalle, futuro centro municipal de emprendedores

Página 10



Realistas del XX en la "exposición del año"

El Ayuntamiento reúne en el DA2, en una muestra realizada para Salamanca por del VIII Centenario, a diez grandes artistas contemporáneos españoles

Págs. 16 y 17

Sánchez, dispuesto a explicar sus plagios en el Senado

El PP, al que el Gobierno acusa de 'hacer ruido', reclama la comparecencia del presidente

El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, achacó a un "fallo en una reseña" que en un libro suyo aparezcan sin citar párrafos de la conferencia de un diplomático y se mostró dispuesto a comparecer por ello en el Senado si lo pide el

PP, aunque le acusa de generar "ruido". "Si la oposición quiere hacer ruido, que haga ruido, nosotros a gobernar", dijo el jefe del Ejecutivo en rueda de prensa al término del Consejo Europeo en Salzburgo. **Pág. 88**

Ayudas para rehabilitación de la Junta: sólo para 7 de cada 100

Página 7

Una cuidadora se enfrenta a prisión por retorcer la mano a un anciano

Página 102

HOY, CON LA GACETA
ESPECIAL
Ayer y hoy en nuestros pueblos



Agentes de la Policía Local obligan a un grupo de jóvenes a recoger los restos de las novatadas. | REPORTAJE FOTOGRÁFICO: ALMEIDA

Las novatadas de nunca acabar

Cientos de universitarios se concentraron ayer en la zona del Campus y en el Parque Botánico de Huerta Otea para cubrir con harina, huevos y vinagre a los recién llegados

B.H. | SALAMANCA

LAS zonas verdes del Campus Miguel de Unamuno, así como el Parque Botánico de Huerta Otea, se llenaron ayer de cientos de jóvenes universitarios y miembros de colegios mayores que, como cada año por estas fechas, cubrieron a los recién llegados de harina, huevos, vinagre, nata montada y ketchup. Algunos grupos obligaron a hacer flexiones a los nuevos, pintándoles con rotuladores la piel y la ropa.

La burla acabó con las zonas por donde pasaban llenas de basura y las fuentes totalmente sucias, después de que los chicos las utilizaran para lavarse. Decenas de jóvenes haciendo la conga por las aceras, chicos con camisetas de bolsas de basura para no ensuciarse la ropa y corros de jóvenes embadurnados hasta las cejas inundaron el propio campus y su entorno al final de la tarde de ayer.

Los grupos se desplazaron a otras zonas cercanas a medida que los agentes de la Policía Local les invitaron a marcharse y a recoger la suciedad que dejaban a su paso. De este modo se fueron desplazando del campus hasta el parque de Huerta Otea y las cercanías de la Facultad de Comunicación. Comienza el curso y parece que en los estudiantes no ha calado la seria advertencia que lanzó la semana pasada el rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero. Con contundencia anunció que se abrirá expediente a los universitarios que atenten

LOS DETALLES

Dispositivo especial

Según anunció la semana pasada el alcalde Alfonso Fernández Mañueco, la Policía Local ha preparado un dispositivo especial similar al de Ferias y Fiestas para atajar las novatadas. Ayer los agentes mantenían controlados a los jóvenes, que al verlos echaban a correr hacia otras zonas cercanas para continuar con las denominadas pruebas de iniciación.

Denunciar

El rector animó a los chicos víctimas de las novatadas a denunciar los comportamientos que atentan contra su integridad, física o moral. Precisamente ahí está la línea que diferencia unos actos que están dentro de la diversión de los que pueden suponer incluso un delito. Los jóvenes que participan en estas actividades deben saber que los agentes también les pueden identificar y multar por ensuciar los espacios públicos y por beber en la calle.

contra la integridad física y moral de otros compañeros, llegando incluso a la expulsión en los casos más graves dentro y fuera del recinto universitario. Cabe destacar que la Policía Local también desarrolla un plan específico contra las novatadas, a través del que informa puntualmente a los responsables de la institución académica de la identidad de los chicos que filia durante sus intervenciones.



Una joven vierte vinagre sobre otra sentada en el suelo cubierta de harina, huevo y ketchup.



Un chico hace flexiones mientras otros le miran.



Un novato se tapa la cara después de haberle pintado.